



Paris, le 1^{er} août 2013

COMMUNIQUE DE PRESSE

Jean-Michel Lemetayer : un homme attachant, une figure énergique de l'agroalimentaire français

C'est avec une grande tristesse que j'ai appris la disparition brutale de Jean-Michel LEMETAYER, ancien président de la FNSEA, président de la SOPEXA et de la toute récente association de solidarité, SOLAAL.

C'était un homme chaleureux, attachant et entreprenant, un défenseur opiniâtre de l'élevage, du monde agricole et de ses filières agroalimentaires.

Au cours des derniers mois, nous avons accompagné ensemble, sur les salons internationaux, les entreprises françaises vers l'export et l'innovation. Il y montrait toujours le même engagement aux côtés des acteurs de l'économie et des territoires de France.

Il était venu très récemment me présenter la nouvelle association dont il était le président : Solidarité des producteurs Agricoles et des filières Alimentaires, SOLAAL. Une association consacrée à l'aide alimentaire, dont la philosophie, tournée vers la solidarité concrète, résumait l'homme, ses combats et ses valeurs.

Je pense aujourd'hui à sa famille et à ses collaborateurs, à qui j'adresse mes condoléances les plus attristées.

Contacts presse

Service de presse de Guillaume GAROT - Tel : 01 49 55 58 40 ; Fax: 01 49 55 84 73 ; cab-presse.agroalimentaire@agriculture.gouv.fr
Service de presse du ministère - Tel : 01 49 55 60 11 ; ministere.presse@agriculture.gouv.fr

Ministère de l'Agriculture, de l'Agroalimentaire et de la Forêt
78 rue de Varenne – 75349 PARIS 07 SP
www.agriculture.gouv.fr – www.alimentation.gouv.fr